
 
 

Dec 6, 2019 

   

 

 

Canada participates in marking the International Year of Plant Health 2020 

In December 2018, the United Nations General Assembly declared 2020 as the International Year of Plant 

Health (IYPH) https://www.ippc.int/en/iyph/. The goal is to raise global awareness on how protecting 

plant health can help end hunger, reduce poverty, protect the environment, and boost economic 

development. The G20 members and stakeholder organisations are coming together and commit to 

improve plant health by planning a broad range of scientific, industry, educational, public, media and 

cultural focussed events designed to capitalize on this unique opportunity in 2020 and make IYPH a 

success with a lasting legacy. 

Government of Canada: An interdepartmental working group led by the Canadian Food Inspection 

Agency (CFIA) was established to mobilize resources of various departments involved in plant health 

(such as AAFC, CFIA, ECCC, NRC, and Parks Canada). It aims to develop general promotional material, 

banners and articles to be uploaded on www.science.gc.ca and distributed via different communication 

outlets including social media, conferences and listserv.    

Agriculture and Agri-Food Canada (AAFC): Departmental communication advisors are planning to publish 

promotional material and success stories featuring Science and Technology Branch’s research and 

development work that contributes to protecting plant health in Canada. These materials will be 

distributed via social media, AAFC webpages, Virtual AAFC TED Talks, and at various meetings and fairs.  

AAFC’s Pest Management Centre (PMC): PMC plans to highlight and promote the IYPH at its 2020 

Canadian Biopesticides and Minor Use Pesticides Priority Setting Workshops which will take place in 

March 24- 26 in Gatineau, Quebec. This meeting brings together the industry, grower groups, provincial 

specialists, researchers, regulators, and international partners. Activities include special talks and the 

display of posters, banners and info-sheets related to the IYPH campaign. Also, PMC’s top 

accomplishments and success stories from the past 16 years of its life will be featured on social media.   

Global level: Hundreds of events are being organized worldwide in 2020 to support the campaign and 

promote the International Year of Plant Health (https://www.ippc.int/en/iyph/chronology/list/) 

 

STAY TUNED AND FURTHER PROMOTE WITHIN YOUR NETWORKS! 

PROTECTING PLANTS, 

PROTECTING LIFE 

https://www.ippc.int/en/iyph/
http://www.science.gc.ca/
https://www.ippc.int/en/iyph/chronology/list/
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Le Canada célèbre l’Année internationale de la santé des végétaux 2020 

En décembre 2018, l’Assemblée générale des Nations Unies a proclamé 2020 l’Année internationale de la 

santé des végétaux (AISV) https://www.ippc.int/fr/iyph/. Le but est de sensibiliser le monde entier à la 

protection de la santé des végétaux, qui peut aider à éliminer la faim, à réduire la pauvreté, à protéger 

l’environnement et à stimuler le développement économique. Les membres du G20 et les organisations 

concernées se réunissent et s’engagent à améliorer la santé des végétaux en planifiant un large éventail 

d’activités scientifiques, sectorielles, éducatives, publiques, médiatiques et culturelles qui visent à tirer 

parti de cette occasion unique en 2020 et à faire de l’AISV un succès qui aura des effets durables.   

Gouvernement du Canada : Un groupe de travail interministériel dirigé par l’Agence canadienne 

d’inspection des aliments (ACIA) a été mis sur pied pour mobiliser les ressources de divers ministères 

concernés par la santé des végétaux (comme AAC, l’ACIA, ECCC, RNCan et Parcs Canada). Ce groupe a pour 

but d’élaborer des documents de promotion généraux, des bannières et des articles qui seront téléchargés 

sur le site www.science.gc.ca et distribués grâce à divers moyens de communication, y compris des médias 

sociaux, des conférences et listserv.    

Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAC) : Des conseillers ministériels en communication planifient la 

publication de documents de promotion et d’histoires de réussite qui mettent en vedette les travaux de 

recherche et de développement de la Direction générale des sciences et de la technologie qui favorisent la 

santé des végétaux au Canada. Ces documents seront diffusés au moyen de médias sociaux, de pages Web 

d’AAC, de conférences TED virtuelles d’AAC et de diverses réunions et foires.  

Centre de la lutte antiparasitaire (CLA) d’AAC : Le CLA prévoit souligner et promouvoir l’AISV à 

l’occasion de ses ateliers canadiens sur l’établissement des priorités en matière de biopesticides et de 

pesticides à usage limité qui auront lieu du 24 au 26 mars 2020 à Gatineau (Québec). Ces ateliers 

réuniront des gens de l’industrie, des groupes de producteurs, des spécialistes provinciaux, des 

chercheurs, des organismes de réglementation et des partenaires internationaux. Les activités 

comprennent des discussions spéciales, la pose d’affiches et de bannières et la création de feuilles 

d’information pour la campagne de l’AISV. De plus, les principales réalisations et histoires de réussite 

des 16 dernières années du CLA seront mises en vedette sur les médias sociaux.  

Scène internationale : Des centaines d’activités sont organisées partout dans le monde en 2020 pour 

appuyer la campagne et promouvoir l’Année internationale de la santé des végétaux 

(https://www.ippc.int/fr/iyph/chronology/list/) 

À SUIVRE ET À PROMOUVOIR DANS VOS RÉSEAUX! 

PROTÉGER LES VÉGÉTAUX,  

PROTÉGER LA VIE 

https://www.ippc.int/fr/iyph/
http://www.science.gc.ca/
https://www.ippc.int/fr/iyph/chronology/list/

